

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

La familia y el principio del fin

- ¡Y las instituciones, apá?!
- Misiles...

La conducta, mi estimado, está formada de un material ético maleable. Hace semanas se venía platicando y trascendía que en los corrillos azules de Los Pinos se sabía (u orquestaba) de un golpe a la línea de flotación de los **Salinas** con dedicatoria especial para **Raúl**, pero se atravesó la influencia de la influencia. Y entre el librito de la lacra de Argentina, en cuyas páginas señala que el ex presidente tricolor le confió haber negociado a través de **Fernández de Cevallos** los videos con **Vicente Fox** a cambio de la exoneración de todos los cargos, inclusive el de homicidio, que mantenían a **Raúl** en la cárcel —lo que significaría que **Fox & Co.** ¿convencieron, negociaron y/o persuadieron a tres magistrados para entrarle al presuntoso arreglo...?!— y las gravísimas acusaciones en boca del ex presidente **Miguel de la Madrid** contra su sucesor acusándolo, y reafirmando el simpático balconeo de **Luis Téllez** —quien por cierto fue el responsable de recibir las cuenta\$\$ de la famosa partida secreta de la oficina de la Presidencia— relacionado a que **Carlos** se robó la mitad, han estallado un misil político cuyas secuelas son de pronóstico reservado.

No sólo porque el ex presidente **De la Madrid** denuncia (21 años después) la interminable cantaleta sobre los vínculos del narcotráfico de los **Salinas de Gortari**, sino por el divertido dato de que el billete enviado a Suiza, avalado por muy interesantes nombres de empresarios, fue producto de esas travesuras ilícitas. O sea que

¿prestaron su nombre a cambio de una lanita para que **Raúl** se llevara el dinero...?

Hay varias cándidas preguntas en el terreno jurídico (porque en el político las cacareadas manos limpias del tinte electoral son irrefutables) del estupefacto respetable.

¿Y las investigaciones que llevó a cabo el gobierno Suizo... también habrían entrado en el sugestivo cu-lebrón...? ¿Y el trabajo del abogado **Alonso Aguilar Zinser**, que lo llevó a la redacción de la demanda de amparo directo que combatió y desvirtuó la sentencia de apelación que le impuso a **Raúl** 38 años de prisión y que llevó 15 meses antes que el Segundo Tribunal Colegiado del Segundo Circuito resolviera... *por unanimidad* la concesión del amparo y protección de la Justicia Federal...? ¿Todo esto entró en la mismo *prozaica* tenebra...?!

Porque para ponerle, *haiga* sido como *haiga* sido, el execrable listón al estercolero entre la mafia política, resulta que **Germán Martínez** salió a afirmar al electorado que *porfa*, no se confunda pero que las revelaciones hechas por **De la Madrid** sobre su sucesor más que *investigar* o *enjuiciar* las inéditas acusaciones, yo (e indiscutiblemente **Felipe**) preferiría (mos) *un juicio de los ciudadanos al PRI en las próximas elecciones*.

Chingón.

El PAN le apuesta a su corto plazo. A ganarle puntos al tricolor en las polémicas encuestas para alterar el voto en el proceso de julio. A reafirmar su guerra sucia electoral vinculando al narcotráfico con las lacritas tricolores. Lo demás, es lo de menos. Este (des)gobierno encabezado por **Felipe** no tiene ninguna intención de que, con base a lo declarado por un

ex presidente sobre las conductas presuntamente ilícitas de su sucesor sean tocadas por el pétalo de una indagación y que viva la cómplice impunidad.

Y para documentar el *catastrofismo* (de las verdaderas complicidades entre el PRI y el PAN) de la sonriente concurrencia, **Miguel De la Madrid** enviaba un desmentido argumentando *su endeble estado de salud que no le permite procesar adecuadamente diálogos o cuestionamientos y que después de haber escuchado la entrevista con la señora **Aristegui** mis respuestas carecen de validez y exactitud*. O sea, venga el control de peligrosos daños con una atractiva cascada de tubazos, amenazas, chantajes y componendas que (pasan por la vereda del polémico proceso electoral del 2006) insultan la inteligencia de millones de mexicanos.

Porque en un país donde desde el poder (del no poder) se jactan de aplicar el Estado de Derecho, mi estimado, las recientes revelaciones ahumadas, las acusaciones sobre el madrazo del despojo junto a las de este ex presidente dan, por mucho, para que las cacareadas instituciones de justicia (con minúsculas) investiguen y deriven comparencias, declaraciones y ratificaciones de las denuncias de toda esta caterva de personajes claves de la historia de México para finalmente deslindar o fincar responsabilidades.

Aunque claro, para esto se necesita manos limpias para fajarse los pantalones, *yes?*

Porque esto no parece ser el principio ni el fin, *my friend*, sino el principio del fin... ■■

gomezalce@aol.com

